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VEREADOR JOÃO CARLOS NEDEL (PP) – Comunicação de 

Líder: Sr. Presidente, Ver. Mendes Ribeiro, vereadores e vereadoras, 

ouvi o Ver. Adeli Sell atentamente, defendendo a educação. 

Realmente é uma grande batalha – Dr. Perez, que nos honra com a 

sua visita –, realmente é uma grande meta. Muito se fala em acabar 

com o ensino médio nas escolas municipais; eu vou contar uma 

historinha aqui: eu sou autor de uma emenda que criou bolsas de 

estudo para o ensino superior em Porto Alegre. Nós já temos 400 

alunos formados e mais ou menos 1.200 estavam cursando. Aí a ilustre vereadora, sua 

líder naquela época, que diz aqui que defende a educação, mas que não fala a verdade, 

Ver.ª Sofia Cavedon, colocou um projeto alterando a minha lei que estava beneficiando 

pessoas – 400 formadas e 1.200 que estavam em andamento no curso. O que ela fez? 

Colocou uma alteração dizendo: “Não, vamos fazer isso para professores do ensino 

infantil que não tem titulação, vamos dar titulação a eles, vamos dar essas bolsas para 

eles”. Muito bem, esse projeto passou pelas comissões e foi uma derrota total. Ora! 

Retirar incentivo de educação é um crime, e ela estava fazendo isso. Bom, ela viu que o 

projeto não seria aprovado, Ver. Adeli, e o que ela fez? Foi ao tal Ministério Público de 

Contas, Ver. Carús, e disse: “Olha, a Lei de Diretrizes e Bases – LDB é muito clara 

dizendo que ao município cabe a responsabilidade do ensino infantil e fundamental; ao 

estado cabe a responsabilidade do ensino médio; e à União cabe a responsabilidade do 

ensino superior”. O Ministério Público de Contas acolheu a denúncia de alguém que diz 

que defende a educação, que estava servindo à educação de Porto Alegre, querendo 

transformar essa cidade numa cidade educadora. O que ele fez? Fez um ofício para o 

Prefeito: “V. Exa. está descumprindo a lei. Portanto, tem que acabar com o programa”. E 

acabou com o programa de bolsas para o ensino superior. Projeto de minha autoria.  

Agora, então, vem o problema do ensino médio, que o prefeito também deve ter recebido 

a mesma orientação do Tribunal, dizendo que não cabe ao município a responsabilidade 

sobre o ensino médio. Portanto, é por isso que o secretário de educação está tomando as 

providências. 

Eu acho, Ver. Adeli, extremamente importante a luta pela educação, sem dúvida 

nenhuma, mas, por favor, essas lideranças, que dizem que defendem a educação e por 

trás derrotam a educação, isso tem que ser esclarecido muito bem. E a Ver.ª Sofia, por 
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derrotar a educação do Município, se elegeu deputada e está lá tentando piorar o nosso 

Estado, ainda, com o seu mau trabalho. Muito obrigado. 

(Texto sem revisão final.) 

 


